

CRONICA

ASOCIACION LATINOAMERICANA DE MICOLOGIA

Durante el Congreso Internacional de Micología, realizado en Vancouver (Canadá), varios participantes latinoamericanos se reunieron con el fin de platicar sobre la organización de esta Asociación, que fuera fundada en Cuba. No habiendo miembros de la Mesa Directiva presentes, la reunión fue convocada por la Dra. Laura Guzmán Dávalos, de México.

Varios de los participantes dijeron ignorar detalles acerca de la Asociación, por cuya razón el Dr. Wright, de la Argentina, propuso se iniciara una suerte de boletín informativo, a distribuir entre los micólogos anotados en la lista preliminar de socios confeccionada en La Habana. Se ofreció, asimismo, a confeccionar dicho boletín, como medio de catalizar mayor información y mejor conocimiento entre los micólogos latinoamericanos, y como vehículo para comunicar las novedades en materia de proyectos de investigación de los grupos activos en América Latina.

En ocasión del VI Congreso Latinoamericano de Botánica, realizado en Mar del Plata (Argentina)

del 2 al 8 de octubre de 1994, se dedicó una sesión especial, con numerosa concurrencia, a nuestra Asociación, con la presencia del Dr. Rodríguez Mena, de Cuba, y miembro de la Mesa Directiva. El Dr. Wright solicitó se le remitiera toda información vinculada con la Asociación, a los efectos de poder publicar entre enero y marzo de 1995, el primer boletín informativo de la Asociación.

Como hasta fines de 1994 la información proporcionada es harto escasa, se informará para comenzar acerca de los proyectos de investigación de aquellos grupos que hayan enviado datos sobre los mismos. A modo de ensayo, el boletín constará de los siguientes rubros:

a) Noticias de la Asociación; b) noticias generales de interés para los micólogos latinoamericanos; c) proyectos de investigación micológica en curso en América Latina.

Jorge E. Wright